



一心一意

令和6年10月15日

第12号

校長 山本 拓

「2年生 保健の授業」～大原中学校 石橋先生をお招きして～



9月30日(月)に大原中学校の栄養教諭の石橋菜々子先生に来ていただき、2年1, 2組に保健の授業(食生活と健康)をしていただきました。生活習慣病にならないために今の自分の食生活を見直していく大変良い機会になったと思います。石橋先生には、大変お忙しい中ですが、三国中学校のために学習プリントやタブレット資料の準備をしていただきました。今後も10月21日(月)に2年3, 4組、10月28日(月)に2年5, 6, 7組の授業を計画しています。ありがとうございます。よろしくお願いいたします。

「駅伝部 本格練習開始」～毎朝、グランドでの自分との闘い～

駅伝のシーズンになりました。中体連地区駅伝大会に向けて本校でも練習が始まりました。自ら立ち上がってくれた子どもたちとともに一緒に汗を流す先生方の姿もあります。毎朝、子どもたちは自分自身と闘いながら自己ベストを目指して努力を続けています。頑張れ三国中駅伝部！心から熱いエールを送ります。



「試験前チьюター」～学び場を求めている子どもたちとともに～



10月7日(月)、8日(火)の2学期中間考査に向けて、試験前のわずかな時間ですが、勉強をしたいと希望する子どもたちがたくさん集まり、学年ごとにチьюター学習会を行いました。写真でもわかるように子どもたちの真剣な姿とそれをサポートする外部や学年の先生たちの姿に毎回頭が下がります。

この試験前チьюターは、みなさんに署名活動でご協力いただいた「学び場支援事業」で開催することができます。署名活動にご協力いただいたみなさまのおかげで子どもたちの学習の場ができていますことに感謝を申し上げますとともに今年度の署名についてもご協力を願っています。

教育実習 吉武先生の授業～子どものOUTPUTを重視～



9月17日(火)から10月16日(水)までの1か月間、本校卒業生である、理科の吉武先生が教育実習生として学校の

様々なことを勉強されています。10月10日(木)に教育実習のまとめとしての理科の授業を3年4組の子どもたちに行いました。吉武先生が、タブレットを有効に活用し、子どものアウトプットを重視した授業展開を行っている姿には、感心しました。3年4組の子どもたちも学ぶ風土があり、お互いが協力しながら集中して取り組み、すばらしい授業をつくりあげてくれました。この授業を吉武先生のこれから的人生にいかしていただければと思います。大変お疲れさまでした。ありがとうございました。

「2年生キャリア教育」～プロフェッショナルたちとの対話と体験活動～



10月9日(水)に2年生は総合的な学習の時間(キャリア教育)において様々な職業の方々にお越しいただき、職業体験学習を行いました。お忙しい中、三国中の子どもたちのためにご協力いただいた方々は、

- ・福岡県赤十字血液センター 医師 高島 彩 様
- ・産前産後サポートセンター心ゆるり 助産院・院長 豊田 晴子様
- ・三国保育所 保育士 穴井 京平 様
- ・三国小学校 校長 和田 喜幸 様
- ・のぞみが丘小学校 校長 野田 和明 様
- ・SHANKAR LED 株式会社 代表取締役 パーチャル シャンカル 様
- ・株式会社フチガミ 常務取締役 渕上 優介 様、工場長・室長 井上 芳樹 様
- ・祐誠高等学校 元教諭 江崎 國男 様
- ・レーブ・ド・ベベ オーナー 松本 浩 様
- ・小郡市社会福祉協議会 地域福祉係長 佐藤 紘次 様
- ・九州歴史資料館 副館長 吉村 靖徳 様
- ・海上自衛隊大村航空基地 航空隊パイロット 吉原 哲郎 様
- ・小郡警察署 総務課 高尾 尚吾 様

です。本当にありがとうございました。子どもたちの表情は真剣で、何より目が輝いていたことがとても印象的でした。少人数編制でそれぞれの職業のプロフェッショナル方々と直接対話をしたり、ふれあって体験的な活動をしたりして、子どもたちがそれぞれの仕事について強く興味を持ち、今まで以上に深く学ぶことができました。ご協力をいただいた職業プロフェッショナルのみなさま、子どもたちのために入念な準備をし、子どもたちが輝く時間をつくっていただき、本当にありがとうございました。今後の子どもたちの職業選択に必ず生かされると思います。